

Domingo 14 de Febrero de 1971

Dicen dirigentes gremiales:

"GOBIERNO SE HA BURLADO DE LOS BANCARIOS EN SU CAMPAÑA DE ESTATIZACION"

DIRIGENTES bancarios que fueron citados ante la Comisión Parlamentaria que investiga la compra de acciones, para la estatización de la Banca, no pudieron exponer sus puntos de vista, porque la Comisión copó el tiempo y el parlamentario comunista Juan Acevedo, se opuso para prorrogar la sesión por media hora más.

Los dirigentes Andrés del Campo, de la Confederación del Banco del Estado, y Carlos Ortega, presidente de la Federación de Sindicatos del Banco de Chile, se mostraron indignados por esta actitud que bien puede calificarse como burla al sector de trabajadores bancarios, no adictos a la UP. Ambos dirigentes coincidieron en declarar que la actitud deja mucho que desear y contrasta con las palabras del Presidente Allende, que dijo que deseaba conocer el pensamiento de todos los dirigentes gremiales sobre esta iniciativa.

Los dos representantes gremiales dispusieron apenas de 5 minutos para exponer su pensamiento respecto de esta situación.

LAS OPINIONES

Carlos Ortega, presidente de la Federación de Sindicatos del Banco de Chile dijo: A pesar de que en el Congreso de la Federación Bancaria se dijo que el gobierno deseaba conocer la opinión de todos los sectores bancarios del país, no hubo oportunidad de participar, por cuanto sólo se invitó a tomar parte en la Comisión al presidente y al secretario de la Federación Bancaria.

Vicente Sotta en su charla en el Banco Español Chile, dijo "que se elegían a esas personas por tener mayor afinidad con el gobierno". Esto, agregó Arriagada, equivale a desconocer la opinión

del otro sector bancario que es mayoritario.

Si se usa ese procedimiento, discriminatorio agregó el dirigente, que es lo que queda por pensar respecto de los escalafones de la carrera funcionaria y el destino de quienes no participan de la opinión del gobierno. Estas actitudes expuso el dirigente no dan garantías de ninguna especie.

Andrés del Campo, secretario general de la Confederación del Banco del Estado, dijo en esos 5 minutos: En el Congreso Nacional que la Confederación de Asociaciones del Banco del Estado, tuvo en Panimávida, los congresales se abstuvieron de pronunciarse sobre algunas fórmulas tendientes a modificar el sistema bancario, no por temor, o indefinición, sino sencillamente por la importancia que la iniciativa involucraba. Para dar una opinión responsable y conciente, se necesitaba de la realización de un amplio diálogo, a nivel nacional, con la participación directa del gremio bancario. Como hasta la fecha no tenemos conocimientos del proyecto que el gobierno se comprometió a mandar al Congreso sobre estatización de la banca, y el gremio, en general, no ha participado en su estudio, salvo los que son de la UP, apoyo con beneficio de inventario, no mayoritario, nos preocupa seriamente sus fundamentos y contenido, pues estimamos que nuestros legítimos derechos, lejos de ser respetados, pueden ser vulnerados, pues, lamentablemente, hay hechos objetivos que estimulan y mueven nuestra inquietud como son la disposición en que se limita la posibilidad de distribuir la totalidad de los fondos de la Asignación Familiar, pues el gobierno ha incluido una indicación que termina con el sistema de reparto.

Por otra parte, dijo Andrés del Campo, en el proyecto de Inamovilidad funcionaria, ahora en la Comisión de Gobierno, en la Cámara, hay otro artículo que limita la indemnización por años de servicios, sin entrar a considerar los grados del escalafón del funcionario, ni mucho menos la antigüedad. Esto margina del beneficio total a miles de trabajadores bancarios.

Todo esto, dijo finalmente, Andrés del Campo que tenemos justo derecho para poner en duda lo que se ha dado en llamar, la nivelación hacia arriba, porque se está haciendo lo contrario, y ello queda categóricamente demostrado con estos dos ejemplos.

DEFENSA

La totalidad del gremio del Banco del Estado defenderá el derecho a tener una asignación familiar, conforme lo permitan los fondos disponibles. Los trabajadores bancarios están dispuestos a pelear hasta sus últimas consecuencias esta conquista.



Andrés del Campo, Secretario General de la Confederación del Banco del Estado, y Carlos Arriagada, Presidente de la Federación de Sindicatos del Banco de Chile que fueron burlados en su citación ante la comisión de la Cámara que investiga la compra de acciones bancarias. Ambos hacen quemantes declaraciones.